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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DE ITATIBA (CMEI) 
BIÊNIO 2014/2015 

 
Aos dezessete dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às oito horas e 1 

trinta minutos, na Sala de Reuniões da Estação Ciências/Planetário, localizada 2 

na Estação Ciências, Parque Antonio Ferraz Costa s/ nº, Itatiba/SP, reuniu-se o 3 

Conselho Municipal de Educação, em sessão ordinária, presidida pelo seu 4 

Vice-Presidente, Professor João Luiz Pântano. Estiveram presentes os 5 

seguintes conselheiros: Maria Aparecida Vieira de Almeida Barbosa, Vera 6 

Lúcia Fedel, Marcus Antonio de Campos Leme, Silvana de Cássia Fassina 7 

Leme, Liamara Franco de Camargo Prevedel, José Luis Poli e Daniela Cristina 8 

Maziero. Também esteve presente a Consultora ad hoc e Chefe da Seção de 9 

Educação Infantil – Creches, Maria Angélica Degani Oliveira. Foram 10 

justificadas as ausências da Presidente do Conselho, Maria de Fatima Silveira 11 

Polesi Lukjanenko, e dos conselheiros Sueli Aparecida da Rosa e Renato 12 

Franco de Camargo. A reunião foi iniciada com as saudações, aos 13 

conselheiros, pelo Presidente em exercício e pela conselheira Claudia. Após a 14 

verificação da presença, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão. A 15 

reunião foi iniciada com os informes gerais. Inicialmente, a conselheira Claudia 16 

Grillo discorreu sobre o Programa da Primeiríssima Infância, enfatizando o 17 

sucesso que foi a 4ª Semana do Bebê. Foi apresentada aos conselheiros uma 18 

pasta com todos os arquivos impressos e fotos desse projeto. Em seguida foi 19 

tratado da aprovação do Plano Municipal de Educação, pela Câmara Municipal 20 

de Itatiba, mediante Lei Municipal nº 4845, de 24 de julho de 2015, que o 21 

instituiu. Foi ressaltado pelo conselheiro José Luis Poli quão importante foi a 22 

aproximação com os edis para que a referida aprovação se concretizasse, e de 23 

se ter todo o registro e documentação das ações de cada etapa para a 24 

construção do Plano Municipal. Destacou a importância da ampla e frequente 25 

divulgação do Plano e de suas metas por meio da imprensa oficial e demais 26 

órgãos, bem como a  confecção de cartazes para serem afixados nas unidades 27 

escolares, além de realizações de reuniões com diretores, professores e 28 

coordenadores, para o acompanhamento dos avanços de cada meta. A 29 

conselheira Claudia, aproveitando o ensejo, informou e convidou todos os 30 

conselheiros para o evento que ocorrerá no próximo dia 02 de setembro, às 09 31 

horas, em local a ser divulgado, onde teremos a presença do consultor e 32 

professor, Ismael Campos Bravo, que orientará os municípios da Região 33 

Metropolitana de Campinas, acerca dos próximos passos a serem seguidos 34 

após aprovação do Plano. O tema da palestra será: “O Plano Municipal de 35 

Educação está aprovado! E agora?”. Em continuidade à pauta da reunião, foi 36 

apresentado em via impressa e através de slides o Caderno de Dados do 37 

Município de Itatiba. Por conta do tempo, conseguiu-se analisar até a Meta 1 38 

do Caderno de Dados, ficando acertado seu encaminhamento, via e-mail, aos 39 
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conselheiros, para que o leiam e, caso queiram sugerir alterações, que o façam 40 

mediante encaminhamento através do endereço eletrônico: 41 

educação@eduapoio.itatiba.sp.gov.br . Da parte discorrida pelos conselheiros 42 

no Caderno de Dados, foi apenas sugerido o levantamento do número de 43 

ingressantes no 1º ano do Ensino Médio e dos que concluíram o 9º ano, para 44 

se confirmar a informação de que 1.300 alunos concluem o nono ano do 45 

Ensino Fundamental. Também foi questionado o porquê de não ter sido 46 

considerado o número de alunos nos nonos anos, nos quadros VIII e IX (Dados 47 

colhidos do INEP 2014). Em continuidade à pauta, o vice-presidente, João Luiz 48 

Pântano, informou aos conselheiros que novas alterações foram feitas na Lei 49 

do Sistema de Ensino, conforme já aprovado em Ata de Reunião do CME, em 50 

18/05/2015, e que ainda não foi reencaminhado para a análise dos vereadores 51 

na Câmara Municipal de Itatiba, por orientação do Executivo, em virtude de 52 

dois motivos: 1) Criação de cargo de Auxiliar de Desenvolvimento Infantil, que 53 

teremos que alterar na Lei do Sistema de Ensino e 2) Aguardar as novas 54 

orientações sobre o Sistema Nacional de Educação, para verificarmos as 55 

adaptações de nosso documento. Ficou agendada uma Reunião Extraordinária 56 

com todos os conselheiros, para o dia 21/09, às 09 horas, na Sala de Reuniões 57 

da Estação Ciências/Planetário, para discussão das alterações necessárias no 58 

Plano de Carreira e apresentação do Projeto Pedagógico da Educação 59 

Municipal. Por fim, foi relatado pelo conselheiro João Luiz Pântano, sobre o 60 

cronograma de reuniões do Conselho Municipal de Educação. Para o 1º 61 

semestre de 2015, havia sido aprovado o cronograma de reuniões ordinárias 62 

com as seguintes datas: 1ª Reunião Ordinária: 02/02/2015; 2ª Reunião 63 

Ordinária: 20/04; e 3ª Reunião Ordinária: 15/06. A reunião ordinária do dia 64 

20/04 foi realizada no dia 22/04, em virtude de o dia 20/04 ter sido declarado 65 

ponto facultativo. Deixou de ser realizada a 3ª Reunião Ordinária prevista para 66 

o dia 15/06 mas, em contrapartida, foram realizadas 4 reuniões extraordinárias, 67 

sendo a primeira no dia 11/02, e as demais nos dias 11/03, 04/05 e 18/05. 68 

Nada mais havendo a ser tratado, a reunião foi encerrada às 11h43. Para 69 

constar, eu, Daniela Cristina Maziero, indicada para secretariar a reunião, lavrei 70 

a respectiva Ata, a qual, após lida e aprovada, será assinada por todos os 71 

participantes. Itatiba, 17 de agosto de 2015. 72 

 

Representantes do Poder Executivo Municipal 

Suplente: Maria Aparecida Vieira de Almeida 
Barbosa 

 

Representantes do Sindicato dos Professores da Rede Municipal de Ensino 

Titular: Vera Lúcia Fedel  

Suplente: Marcus Antonio de Campos Leme  

Representantes dos Professores da Educação Municipal 

Titular: Liamara Franco de Camargo Prevedel  
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Representantes dos Professores da Rede de Ensino Estadual 

Titular: João Luiz Pântano  

Representantes da Secretaria da Educação do Município 

Suplente: Claudia Cristina Leardini Grillo  

Representante da Comunidade 

Titular: José Luis Poli 
 

Suplente: Daniela Cristina Maziero 
 

Representante da Associação dos Professores do Ensino Oficial do Estado de São 
Paulo 

Titular: Silvana de Cássia Fassina Pallini 
 

Chefe da Seção de Educação Infantil – Creches e Coordenadora ad hoc 

Maria Angélica Degani Oliveira 
 

 


